

EP-FR-01-487 C – Was Frieden schützt

Antragsteller*in: KV Odenwald-Kraichgau

Beschlussdatum: 10.10.2023

Änderungsantrag zu EP-FR-01

Von Zeile 486 bis 490:

Als globale Wirtschaftsakteurin muss die EU bei einer zukunftsorientierten Handelspolitik Menschenrechte und soziale Gerechtigkeit ins Zentrum rücken. Die europäischen Gesetze zur Regulierung der ~~europäischen~~-Lieferketten sind ein wichtiger Hebel, um diese Ziele zu erreichen. Damit übernimmt muss die EU Verantwortung dafür übernehmen, weltweit effektiv Sozial- und Umweltdumping zurückzudrängen. Die europäische Lieferketten-Richtlinie, die gerade final verhandelt wird, muss daher bezogen auf die nachgelagerte Lieferkette, die Unternehmensgröße, die zivilrechtliche Haftung und den Klimaschutz umfassende und ambitionierte Regelungen enthalten. Die konsequente Umsetzung in nationales Recht muss eng begleitet werden.